



AL CENTRO EL PROFESOR JEFE, FRANCO MUÑOZ CON SU CURSO, EL CUARTO MEDIO 2024.



AL FINALIZAR LA CEREMONIA, LOS PEQUEÑOS DE KÍNDER OCUPARON LOS LUGARES DE LOS ESTUDIANTES RECIÉN EGRESADOS.

## Promoción 2024 del Colegio Nueva Providencia recibió licencia de enseñanza media en emotiva ceremonia

El Colegio Nueva Providencia realizó la entrega de licencias de enseñanza media a los alumnos y alumnas de la Promoción 2024 en una emotiva ceremonia cargada de simbolismo y significativas reflexiones.

La actividad comenzó con la solemne entrada de los alumnos, seguida por la entonación del Himno Nacional y una oración. En un acto lleno de significado, se realizó la entrega y cambio de mando del pabellón y el estandarte, emblemas que reflejan unidad y pertenencia.

La directora del colegio, Berta Figueroa, ofreció un emotivo discurso en el que destacó la importancia de asumir el futuro con responsabilidad y determinación, señalando que "ustedes son los dueños de su propio destino. Las elecciones que hagan serán la base para construir su futuro como adultos". Además, agradeció a los profesores, padres y apoderados por su compromiso y apoyo incondicional en el desarrollo integral de los estudiantes.

Un momento especial fue el número musical "Mira Niñita" de Los Jaivas, interpretado por los profesores Tomás Valdebenito y Valentina Corvacho, transmitiendo un mensaje de esperanza y renovación.

La ceremonia también in-



DURANTE LA ENTREGA DE LICENCIA DE ENSEÑANZA MEDIA A LA GENERACIÓN 2024.



LA DIRECTORA BERTA FIGUEROA RECIBE EL CUADRO RECUERDO DE LAS GENERACIÓN 2024.

cluyó reconocimientos a destacados docentes y estudiantes, como el premio Permanencia, los tres primeros lugares de 4° Medio y la Mejor Promoción de Enseñanza Media.

El profesor jefe, Franco Muñoz, cerró con palabras de aliento, diciendo que "confíen en sus capacidades y sigan persiguiendo sus sueños con pasión y valentía. Estoy orgulloso de cada

uno de ustedes".

El evento concluyó con la entrega del cuadro de la promoción 2024, un recuerdo imborrable de esta etapa, sin duda, llena de aprendizajes y desafíos; despedida y salida de los ahora exestudiantes, y la emotiva entrada de los pequeños de kínder quienes ocuparon los puestos de los recién egresados alumnos de cuarto medio.



GENERACIÓN 2024 DEL COLEGIO NUEVA PROVIDENCIA



ESTUDIANTES QUE COMPLETARON TODA SU ENSEÑANZA EN EL COLEGIO.